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TRANSCRIPTION 
 
T1: Несчастные Дети. Увлеченные на сторону давно устаревшего учения церкви. 
T2: Всякое серьезное образование приобретается только из жизни, а не из школы 
Воспитание – передача знаний тогда настоящее, когда передается важное, 
нужное содержание (нравственное учение) в ясной, разумной, понятной форме 
(наука) и так, что оно пленяет, заражает, увлекает своею искренностью того, кому 
передается (искусство). 
T3:  Всякаго ребенка из достаточных классов самим воспитанием ставят в 
положение подлеца, который должен честною жизнью добывать себе, по крайней 
мере, 500 руб. в год. 
Л. Толстой 
Раб, довольный своим положением вдвойне раб, потому что не одно его тело в 
рабстве, но и душа его.   
Берк Э. 
P1: Проявление злобы к отцу [illegible] двери в жилище его. 
P3: 1934 г. В сильный мороз спасается от преследования власти за растраты и 
мошенничества.   
Недавно секретарь и аристократ. В подаренных лохмотьях с ворохом фальшивых 
документов.  
T4: Лев 21 года. 
Ненависти к отцу не скрывает. И в разговорах, и в письмах называет его злодеем, 
покалечившим своих детей и морально, и физически. “Уйдя от отца, /пишет он, / я 
чувствую себя гораздо лучше, не вижу и не слышу того, что было у отца.” 
Подсчитывает доходы артели. 
T5: Дочь Анна 18 лет. После совершения кражи у отца живя напротив 11 месяцев 
не говорила и не писала. Потом ответила отцу так: “обращались со мной вы 
плохо, часто били, ругали, ничему не учили.” О своем преступлении ни слова. 
Пишет – “Почерк отца неразборчив”. И эта довольна своим новым положением. 
Продает хлеб и спиртные напитки. 
T6:  Николай 31 года. До 17 лет был тихий, прилежный к образованию. А потом – 
лентяй, вор,секретарь, растратчик, мошенник, многоженец, вымогатель. Заключен 
в тюрьму на 5 лет. Оканчивая срок и cписавшись с братьями пишет отцу: “Тов. Н. 
Ф. Бокань, ты проклят своими детьми, старая ты собака, пьяного чорта сын. Долго 
тебе не жить, так как Николай вместе с братьями Львом, александром, 
Владимиром и сестрой Анной собираемся тебя убить – Уйдя от отца живу 
хорошо.” 
T7:  Александр 23 года. За последнии два года совершил много подлости и тоже 
бросал отцу такими словами: “ Ты для нас враг: не допустив в школу, 
воспрепятствовал нам получать по 300 руб. в месяц. И этот рад разрыву с отцом и 
доволен теперешней деятельностью. Отправлен на Д. Восток. 
T8:  Владимир 30 лет. Когда в 1932 году у отца стало нечего кушать, то заявил 
ему: В таком случае на черта ты сдался – дурак! Побил 9 шт. стекол в жилище и 
отделилися. Сбивает масло для государства. Тоже доволен.  
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T9: C картины худож. Орлова 
Телесное наказание по приговору суда за неповиновение родителям и другие 
проступки. 
T10:  Константин в 1933 г. – 22 г.  
Обвиняя отца за голод, со злобой говорил: «Меня чужия люди накормят и 
оденуть. А когда получу большой заработок, то зернышка не дам отцу. Дней через 
5 – умер. 
T11: За пренебрежение к воспитанию отца от людей розги, тюрьма и тому 
подобное бесполезное. А от того, кто над людьми – потеря разума, потеря зрения, 
потеря рук, потеря жизни и другое, нам неведомое, постигаемое преступника по 
неумолимому закону нравственности. 
Октябрь 1937 г. Н. Б. 
 
 
ENGLISH TRANSLATION 
 
T1: Unfortunate Children. Enticed by long-obsolete church doctrine. 
T2: Any serious education is acquired from lifeonly , and not from school. 
Education is the transfer of knowledge where real, important, necessary content (moral 
teaching) is transmitted in a clear, reasonable, understandable form (science) so that it 
captivates, infects, carries away with its sincerity the person to whom it is transmitted (art). 
T3: Children from the well-off classes, merely by virtue of their upbringing are forced to 
become cheats who have to earn at least 500 rubles per year through dishonest means.  
(Leo Tolstoy) 
A slave content with his position is doubly a slave, because not only his body is in slavery, but 
his soul. 
(Edmund Burke) 
P1: The manifestation of malice towards the father [illegible] the door to his dwelling. 
P3: 1934. In severe frost, he is escaping prosecution by the authorities for embezzlement and 
fraud. 
Recently he became a secretary and aristocrat. Wearing the rags he was given, with a pile of 
fake documents. 
T4: Lev, 21 years old. 
He does not hide his hatred of his father. Both in conversation and in letters he calls him a 
villain who crippled his children both morally and physically. “Having left my father,” he writes, 
“I feel much better; I don’t see that which I had [heard and seen] at my father's.” He deals with 
the finances of the cooperative. 
T5: Daughter Anna is 18 years old. After stealing from her father while she was living across the 
street from him, she did not speak or write to him for 11 months. Then she responded to her 
father: “You treated me badly, you often beat me, scolded me, and taught me nothing.” Not a 
word about her crime. She writes: “Father’s handwriting is not legible”. And this one is satisfied 
with her new status. She sells bread and spirits. 
T6: Nikolai is 31 years old. He was quiet and diligent in school until he turned 17. And then he 
became lazy, a thief, a secretary, an embezzler, a swindler, a polygamist, an extortionist. 
Imprisoned for 5 years. As his sentence neared its end, he started corresponding with his 
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brothers. He writes to his father: “Comrade N.F. Bokan, you are cursed by your children, you 
are an old dog, son of a drunken devil. You won’t live long, because Nikolai and our brothers 
Lev, Alexandr, Vladimir and sister Anna are going to kill you. - "I live well now that I left my 
father” 
T7: Aleksandr is 23 years old. Over the past two years, he committed a lot of villainy and also 
threw words like this at his father: “You are our enemy: by not allowing us to go to school you 
have prevented us from receiving 300 rubles per month.” And he is happy to have broken off 
with his father and is pleased with his current activities. This one was sent to the Far East. 
T8: Vladimir is 30 years old. In 1932, his father had nothing to eat, so he told him: In that case, 
why the hell would I need you, you fool! He broke 9 window panels at his father's house and 
left. Churning milk to produce butter for the state. He is also content. 
T9: From a painting by the artist Orlov 
Corporal punishment as per court order for disobedience towards parents and other 
misconduct. 
T10: Konstantin in 1933 -- 22 years old. 
Blaming his father for the lack of food, he said angrily: “I’ll be fed and clothed by strangers. And 
when I manage to get a lot of money, I won’t give a grain to my father.” 5 days later, he died. 
T11: It would be useless to beat someone with rods or sentence them to prison for neglecting 
the education imparted by their father. And from the one who above, people would punish 
with the loss of reason, loss of vision, loss of hands, loss of life, and other, unknown to us, will 
get to the criminal according to the inexorable law of morality. 
October 1937 N. B. 
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